

## Der Habichtskauz



Habichtskauz-Ästlinge; © OAW Linz/Ebelsberg

Wie immer um diese Jahreszeit warten wir gespannt, ob und wie viel Nachwuchs unser Habichtskauz-Paar Paul und Paula haben. Das Weibchen sitzt schon seit einigen Wochen im Nistkasten und bebrütet die Eier. Die Jungen werden jedes Jahr beringt, manchmal auch mit Telemetriesendern ausgestattet und im Wildnisgebiet Dürrenstein freigelassen.

Der Habichtskauz galt lange Zeit in Österreich als ausgestorben. Dank der erfolgreichen Habichtskauz-Wiederansiedlung gibt es die größte Waldeule jedoch nun wieder bei uns. Unsere Greifvogel- und Eulenschutzstation OAW in Linz/Ebelsberg ist seit Beginn an Projektpartner. Wir freuen uns sehr, dass Paul und Paula jedes Jahr einen wertvollen Beitrag zur Arterhaltung leisten.

Mehr Infos über das Wiederansiedlungsprojekt gibt es unter [www.habichtskauz.at](http://www.habichtskauz.at).

Wollen Sie mehr über die Greifvogel- und Eulenschutzstation OAW erfahren? Dann klicken Sie [hier](#).

